

EN POINTE



GUELLEC SAS

François Körner

Président de Le Guellec SAS

Une fidélité sans faille

Brestois d'origine, François Körner est non seulement fidèle à sa Bretagne natale mais également à la société qu'il préside depuis 2008. Il n'a, en effet, connu que deux employeurs au cours d'une carrière professionnelle déjà longue de trente-quatre années. Et c'est au sein de Le Guellec SAS - fabricant de tubes, de composants tubulaires et de profilés métalliques - qu'il a découvert le monde de l'aéronautique. Depuis, ce secteur élargi au spatial et à la Défense représente près de 60% d'un chiffre d'affaires annuel de 11 M€.

Cette part pourrait encore augmenter à la faveur de nouveaux développements. L'un des plus prometteurs, puisque lié à l'avion décarboné, est celui de la turbine développé par Turbotech. Pour ce moteur propre à révolutionner le secteur de l'aviation légère, Le Guellec SAS fournit l'échangeur, cette production venant sceller sept années de partenariat en tant qu'associé fondateur de la start up d'alors.

Grâce aux robots équipés de tubes estampillés Le Guellec SAS qui ont roulé sur Mars, la

société s'est aussi fait connaître dans le spatial. « Nous en retirons aujourd'hui tous les bénéfices en fournissant des tubes servant à réaliser du refroidissement sur les satellites », explique ce passionné de sports mécaniques. Mais la trajectoire visée de 20 M€ de chiffre d'affaires annuel à horizon de cinq ans doit également beaucoup à la capacité de François Körner et des autres actionnaires de l'entreprise familiale à financer son développement sans aucune aide extérieure.

Érigée en pleine période Covid pour un coût supérieur à 7 M€, la nouvelle usine de Quimper permet, ainsi, à Le Guellec SAS d'être au rendez-vous des augmentations de cadence tant dans le domaine civil que militaire. La production vient même de passer en 3 X 8.

Nul doute qu'à 57 ans, François Körner n'a pas fini de tendre vers la solution globale qu'il souhaite offrir à ses clients, de nouvelles compétences pouvant potentiellement être acquises au travers de la réalisation d'une troisième opération de croissance externe.

■ O. C.

Bio express

- **1990** : ingénieur ENSAM (Arts & Métiers).
- **1991** : enseignant en « Techniques de l'Ingénieur » à l'Ecole Navale de Lanvéoc-Poulmic.
- **1991** : senior consultant en organisation industrielle chez Bossard Consultants.
- **1996** : directeur général adjoint de Le Guellec SAS.
- **2008** : président de Le Guellec SAS.
- **2013** : actionnaire majoritaire de Le Guellec SAS.

MOUVEMENTS

SIMPLY JET Francesco Barsotti



est nommé directeur de la succursale de Zurich de cette société qui fournit des services de location de jets privés. Il était précédemment responsable ventes. De son côté, **Philipp**

Jarnoth est nommé directeur des Opérations aériennes.



SWEDAVIA
Sofia Johansson est nommée directrice de



l'aéroport d'Umea. Succédant à B-O Lindgren qui est nommé à un autre poste, elle était précédemment responsable des achats chez Skolfastigheter i Stockholm AB.

YINGLING AVIATION
Vinnie Venditto est



nommé directeur général de cette société spécialisée en services MRO. Il a auparavant occupé des postes à responsabilité chez Midcoast/Jet Aviation St. Louis, Gulfstream Aerospace et Global Wings. **Jason Cohen**



est nommé directeur des ventes après avoir accumulé une longue expérience technique tandis que **Tommi**



Krell est nommée directrice du marketing et de la communication après une expérience acquise chez Jet Aviation.